## Diario de Almería

PAÍS: España PÁGINAS: 56 **TARIFA**: 987 €

ÁREA: 423 CM<sup>2</sup> - 44%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: 1522 E.G.M.: 13000

SECCIÓN: CULTURA Y OCIO



21 Junio, 2017

## Música y literatura se dan la mano mañana en el homenaje a Goytisolo

Habrá un concierto con Sensi Falán, Ramón de Torres y varios amigos del escritor

## D. Martínez

Grandes amigos de Juan Goytisolo, además de un grupo de alumnos del colegio de La Chanca y media docena de músicos, participarán mañana jueves, 22 de junio, en el concierto de homenaje al escritor organizado por el Área de Cultura del Ayuntamiento de Almería. Será a las 21:30 horas en la Plaza de San Roque de su querido barrio de La Chanca y con entrada gratuita.

El evento fue presentado ayer por la concejala responsable del área, Ana Martínez Labella, la cantante Sensi Falán y el arquitecto Ramón de Torres, quienes han coordinado la actividad que reunirá música y literatura.

"Desde el primer momento fue la intención del Área de Cultura realizar un acto de reconocimiento y homenaje a la figura de uno de los escritores españoles más importantes del siglo XX. Si conocimos el triste hecho de la pérdida del escritor en la jornada del domingo, 4 de junio, ya ese mismo lunes nos pusimos a trabajar y llamamos a Sensi Falán para organizar este proyecto hecho con el cariño y la admiración que Juan Goytisolo despertó en la ciudad de Almería", dijo Ana Martínez Labella.

La velada estará presentada por Ramón de Torres, gran ami-



Sensi Falán junto a la concejala de Cultura, Ana Martínez Labella y Ramón de Torres.

go personal de Goytisolo, Sensi Falán cantará temas con textos de Juan Goytisolo y poetas y escritores íntimamente ligados a él como José Ángel Valente, Cervantes o San Juan de la Cruz, además de canciones propias inspiradas en su obra.

Entre tema y tema Hutná El Azami, Javier Irigaray, Mar Verdejo, Amalia Fernández, Nono Cortés Santiago, Lola Rodríguez y Blanca Amador y también un grupo de niños del Colegio de La Chanca, Jesús Muñoz, José Luis Gómez y Hajar Boudagou, leerán fragmentos de sus textos. Como músicos participarán Chochi Duré, Carlos López Lirola, Jesús Valero, Johnny Cortés, Francis Hernández, Miguel Ángel García y José Vélez, como regidora de escenario con todo este elenco, MaMuchas personas se han implicado en este homenaje a un hombre que quiso a La Chanca

ría Núñez.

"Hemos preparado ante todo un homenaje que es muy participativo, con muchas personas que han querido implicarse, gracias al cariño y respeto que despertó en Almería y queremos que además del barrio de La Chanca la ciudad también responda a este cariño asistiendo a una velada muy emotiva", dijo Labella.

La cantante Sensi Falán se mostró "emocionada por poder participar en este homenaje tan sentido, porque viene a reflejar esa relación íntima y amorosa que tuvo Goytisolo con La Chanca, interpretado como un puente de culturas en un acto que contará con la participación de gitanos, payos y magrebíes, algo que le hubiese encantado porque era uno de sus argumentos. Sus huellas se pueden ver paseando por el barrio, al que dignificó"

Por su parte, Ramón de Torres elogió la elección realizada por el Ayuntamiento para este homenaje, "puesto que en los últimos años de su vida, Juan Goytisolo se sentía muy feliz por ver sus textos musicados por Sensi Falán, a la que consideraba una voz que ejemplificaba lo que era el barrio de La Chanca. Decía que era el mejor regalo que se le po-

**ETNIA GITANA**